

**PENGARUH PERLAKUAN AKUNTANSI KONTRAK KONSUKSI DALAM
PENERJAAN TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN**

**(Suatu Studi Pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan
(DPUPRP) Kabupaten Ciamis)**

ARTIKEL

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat

Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu



Oleh,

FITRIYANI

3403170161

PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH

TAHUN 2022

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Perlakuan Akuntansi Kontrak Konstruksi Dalam Pengerjaan Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Suatu Studi Pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana kontrak konstruksi pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis?; 2]. Bagaimana kualitas laporan keuangan pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis?; 3]. Bagaimana pengaruh perlakuan akuntansi kontrak konstruksi terhadap kualitas laporan keuangan pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis?; Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. perlakuan akuntansi kontrak konstruksi dalam pengerjaan pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis; 2]. kualitas laporan keuangan menurut PSAP pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis; 3]. perlakuan akuntansi kontrak konstruksi dalam pengerjaan terhadap kualitas laporan keuangan pada Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi sederhana, Uji Koefisien Determinasi dan Uji Kelayakan Model atau *goodness of fit* (Uji F) menggunakan Uji Signifikan (Uji t).

Hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa perlakuan akuntansi kontrak konstruksi dalam pengerjaan pada DPUPRP Kabupaten Ciamis sudah disajikan dengan sangat berkualitas. Hal ini dikarenakan dalam pelaksanaannya sudah mencakup item- item kualitas laporan keuangan yang terdiri dari relevan, andal, dapat dibandingkan dan dapat dipahami.

Diharapkan Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang dan Pertanahan Kabupaten Ciamis mempertahankan standar dan aturan yang berlaku mengenai kontrak konstruksi dalam pengerjaan agar dapat menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas.